



W

Comentarios en la web

Preocupantes cifras de muertes por riñas en cárceles. www.emol.cl



Ricardo Bey

Deberían hacer una mega cárcel en el desierto del norte donde puedan meter unos 20.000 delincuentes y se acabaron los problemas de hacinamientos.

Francisco Soto

Próximo año sube el número. Gendarmes harán brazos caídos al ser cambiados al ministerio fracasado de seguridad. Pero a nadie le importan las cárceles.

Romy Bustamante

Qué más podría ir mal en el país? Que alguien me de un sólo ejemplo de avance, por más mínimo que sea. Con el precio del cobre, han tenido las mayores ganancias, y ni siquiera se ha notado.